



Maskenpflicht | 21.04.2020 | Nr. 137/20

Hans Hinrich Neve: Maskenpflicht ist konsequent

Hans Neve, gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (21.4.2020) zum Thema Maskenpflicht:

„Die Einführung einer Maskenpflicht beim Einkauf oder bei der Nutzung von Bus und Bahn ist nur konsequent und kann helfen, die Übertragung des Virus´ zu vermindern. Jede Möglichkeit dafür sollte genutzt werden – es dient dem Schutz der besonders gefährdeten Bevölkerungsgruppen.

Die Ansteckungszahlen anderer Bundesländer und einzelner Städte, die das schon praktizieren, deuten darauf hin, dass das Tragen von Gesichtsmasken gerade dort, wo die Menschen die geforderten Abstände nicht einhalten können, Sinn ergibt. Lieber eine Vorsichtsmaßnahme zu viel als zu wenig.“